

原発事故は国の責任です

最高裁判所 御中
仙台・東京・名古屋・大阪・福岡各高等裁判所 御中
福島 地方裁判所 御中

私たちは、福島原発事故の教訓を明らかにし、二度と原発事故を起こさないため、そして、被害者の真の救済の実現に向けて

国の責任を不問に付した最高裁判決（2022年6月17日）を正す高裁・地裁判決、新たな最高裁判決を求めます。

政府は、国の責任を否定した最高裁判決に免罪符を得たかのように原発推進に舵を切りました。

甚大な被害をもたらす原発事故から教訓を導いて後世に正しく伝えることは、二度と原発事故を起こさないために不可欠なことです。

私たちは、最高裁をはじめ各地の裁判官に対し、司法の果たすべき役割を深く自覚し、国の責任を不問に付した最高裁判決を正す高裁・地裁判決、新たな最高裁判決を下すことを求めます。

氏名	住所
	都・道 府・県

【呼びかけ】 **原発被害者訴訟原告団全国連絡会**

【集約先】 原発をなくす全国連絡会

〒113-8465 東京都文京区湯島 2-4-4
平和と労働センター7F 全日本民医連気付
TEL：03-5842-6451 FAX：03-5842-6460
E-MAIL：no-nukes@min-iren.gr.jp

【募集期間】 **第1次締切：2024年3月末日**

取扱団体

原発をなくす全国連絡会

新日本婦人の会